

Sie befinden sich hier: » Märkische Allgemeine » Lokales » Brandenburg/H. » Lokalnachrichten

08.05.2010

Wie eine Familie

Heiko Hesse freut sich über die gemeinsamen Aktionen von Kloster-Lehninern und Belgiern

Wenn die Lehniner Arnim-Oberschüler demnächst nach Belgien fahren, um sich mit der potenziellen Partnerschule bekannt zu machen, dann kommen sie nicht als Fremde. Sie kommen als Angehörige einer wachsenden Familie. Die Beziehung zwischen Kloster Lehnin und Tervuren erreicht mehr und mehr die Basis. Die Bürgermeister hier und dort müssen nicht mehr schieben, sie können zufrieden beobachten, wie ihre Leute die jeweils andere Kommune mit ihren interessanten Facetten entdecken. Vor wenigen Tagen erst war ein Volleyball-Team aus der belgischen Partnergemeinde in auf Einladung des Nahmitzer Sportvereins in Kloster Lehnin. Auch zum Fußball-Turnier der Gemeinde und zum Floßfest im August entsenden die Belgier wackere Vertreter. Im Juni kommt die Kunst in Gestalt einer Rockband aus Tervuren. Von hier waren unter anderem Lehmann und Co. und die Tanzgruppe des Lehniner Carnevalsvereins in den Westen gereist. Man kann sicherlich bedauern, dass das Kürbisfest am Klostersee als Ursprung der Beziehung inzwischen das Zeitliche gesegnet hat. Doch hat der Wechsel von einer Kürbis-Beziehung zu einer Kommunal-Partnerschaft dazu geführt, dass aus einer netten Liaison etwas Verläßliches, etwas Dauerhaftes geworden ist.

Ihre Meinung ist gefragt!

© Märkische Verlags- und Druck-Gesellschaft mbH Potsdam • Realisiert mit icomedias Enterprise|CMS